

Lancement du projet de la première autoroute de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
November 2024

Le Sénegal a officiellement lancé le 31 octobre à Dakar, son projet dénommé "Grand Transfert d'eau (GTE) du Lac de Guiers vers le triangle Dakar-Mbour-Thiès et Touba, avec la signature de la convention de partenariat devant lier le Fonds souverain d'investissements stratégiques du Sénegal (Fonsis SA) et l'entreprise chinoise Sinohydro qui va exécuter le marché.

Bassirou Mbaye, Le Journal de l'économie Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica